

Haut-Ogooué/Département de Lékoni-Lékori/Akiéni/Vie des associations

" Letouampougou " fait le bilan de sa première année d'existence

G.R.M
Libreville/Gabon

LETOUAMPOUGOU, association à caractère social et culturel, a tenu, dernièrement à Akiéni, sa première assemblée générale ordinaire. Un rendez-vous qui intervient dans le cadre de son premier anniversaire célébré dans le chef-lieu du département de Lékoni-Lékori.

L'occasion était donc indiquée pour un bilan de sa première année d'existence, et pour se projeter en se fixant de nouvelles ambitions. A cette occasion, le secrétaire général de l'association, Sylvain Patrick Enkoro, a présenté les bilans moral et financier de sa structure. Lesquels ont reçu le quitus des participants. «Le comité exécutif de Letouampougou a organisé, au titre de son premier exercice, plusieurs réunions, conformément aux orientations de l'assemblée constitutive de notre mouvement. L'objectif étant de continuer à partager avec le plus grand nombre l'ambition et la vision du développement de notre contrée. C'est dans ce sens qu'un plan d'actions 2016 a été élaboré, examiné et approuvé», a souligné M. Enkoro.

Non sans préciser que ledit plan a été marqué par la remise, en juin 2016, d'un don de médicaments et d'autres produits pharmaceutiques au centre médical d'Akiéni. En août de la même année, l'association a organisé le "derby Lek", le tournoi de football de vacances qui regroupe toutes les



Photo : D.R

Le président du bureau du comité exécutif de Letouampougou, Ali Akbar Onanga y'Obeghe, lors de son adresse. Photo de droite : Les adhérents au premier plan.



Photo : D.R

équipes du département et de la commune. Trois autres activités ont été menées l'an dernier: le don du matériel didactique au lycée Pitty et à toutes les écoles publiques de la contrée, la mise en place d'une banque de données en ressources humaines et l'organisation d'un arbre de Noël. Pour l'exercice 2017-2018, l'association entend œuvrer dans le



Photo : D.R

Une vue des responsables de l'association.



Photo : D.R

Au sein de l'association, les natifs de Lékoni-Lékori entendent contribuer à l'essor de leur département.

même sens, notamment dans les secteurs de l'éducation et de la culture.

L'assemblée générale a, par ailleurs, appelé les uns et les autres à continuer à prôner la cohésion et la solidarité entre fils et filles du département de Lékoni-Lékori. Dans ce sens, le président du bureau du comité exécutif de Letouampougou, Ali Akbar Onanga y'Obeghe, a rappelé les principaux objec-

tifs de l'association, créée il y a un peu plus de 18 mois.

«Notre organisation a pour missions de raffermir l'unité entre les filles et fils de Lékoni-Lékori à travers le renforcement des valeurs d'amour, de paix, de solidarité et d'assistance mutuelle. Nous avons aussi pour devoir de préserver, valoriser et revivifier les savoirs, les pratiques culturelles et notre identité

plurielle. Aussi, avons-nous l'ambition d'amorcer, par nos efforts supplémentaires et en complément des politiques publiques, le développement communautaire harmonieux de notre département», a-t-il indiqué.

Non sans inviter les natifs de Lékoni-Lékori à s'approprier les valeurs que prône l'association, et d'appeler à un changement des mentalités afin d'instaurer véritablement

la culture de solidarité et d'entraide. En clôturant les travaux de cette rencontre, le président du bureau du comité exécutif de Letouampougou s'est félicité du travail abattu dans l'ensemble. Insistant sur le fait qu'en complément des réalisations des pouvoirs publics, chaque natif du département doit apporter sa pierre à l'édifice.

Brèves de Fougamou

Pourquoi l'atelier du lycée professionnel fonctionne-t-il pendant les vacances ?

En cette période de grandes vacances, lycées, collèges et écoles du pays sont censés être fermés. Mais, lors de notre passage à Fougamou, en août dernier, nous avons constaté que l'atelier du lycée professionnel local était toujours opérationnel. A qui profite l'activité qui s'y mène en cette période de vacances ? Dans la ville, chacun y va de son petit commentaire.



Photo : J.F.Marola

Le bel exemple des habitants d'Oyenano

Les habitants d'Oyenano, petite localité située à 15 km de Fougamou, ont bénéficié, il y a quelques mois, d'un groupe électrogène, œuvre d'un fils de la contrée. Ainsi,

pour le faire fonctionner, les utilisateurs ont décidé de contribuer financièrement à l'achat du carburant. A la nuit tombée, tout le village est éclairé. Au grand bonheur des résidents qui n'attendent plus les éternels "retours" des hommes politiques.



Photo : J.F.Marola/L'Union

Ces maisons qui aiguisent les appétits

Au niveau de la gare routière de Fougamou, au quartier Bassali, se dressent de belles bâtisses construites dit-on avec l'argent du contribuable. Restées inoccupées jusqu'ici, ces maisons sont désormais visibles depuis que le 3e maire adjoint de la ville a ouvert un bistrot sur les lieux. Du coup, dans la ville, des indiscretions font état de ce que plusieurs hommes politiques seraient tentés d'accaparer ces logements. Du coup, on se demande pourquoi un appel d'offre n'a-t-il pas été

lancé pour permettre à toute personne intéressée de prétendre à l'acquisition de l'une de ces maisons cossues ?



La devanture de l'école protestante envahie par l'herbe



Photo : J.F.Marola

Située au quartier Bongaville, l'école pro-

testante offre un spectacle désolant et accablant. En effet, la devanture de cette école est envahie par des herbes folles. Ce qui n'a pas l'air d'émouvoir les autorités municipales. N'y-a-t-il personne dans cette ville pour débarrasser l'école de cette végétation luxuriante et sauvage ?

La décharge de Moukabou

Depuis quelques mois, entre les villages Moukabou et Mandilou 1 et 2, se dresse, inexplicablement, au pied du mont Moutopi, une décharge à ciel ouvert. Celle-ci prend de l'ampleur, dans l'indifférence totale des responsables du Conseil départemental de Tsamba-Magotsi. Si rien n'est fait, elle va littéralement déborder sur la chaussée de la Nationale 1.



Photo : J.F.Marola